



さまざまな体験を通して成長できた

山田 山本元気君

オランダの文化に接すること、英語はしっかり話せるかという不安がありました。ホストファミリーと出会った時は緊張してしまい、うまく話すことができませんでした。でも、生活していくうちに話す回数も増え、会話が盛り上がることができました。僕が困った時はジェスチャーなどで親切に接してくれました。お互いに日本語、オランダ語を教えあったり一緒にサッカーをしたり、とても楽しかったです。この体験を通して僕は、少なからず成長できたと思います。そしてこの体験を次の人たちに伝え、さらに日蘭の交流が深まっていけばと思います。

オランダでの体験 人生の道しるべに

山田 坂本美紗樹さん

「リセットです。どうぞよろしく」。片言の日本語で自己紹介してくれたホストファミリーのリセット。この一言でわたしが抱えていた不安は吹き飛びました。一番心配していた言葉の違いという大きな壁も乗り越え、オランダ語を教わったり、日本語を教えたりしながらコミュニケーションをとることができました。本当の家族のように接してくれたホストファミリー。別れの日、「Don't cry (泣かないで)」とわたしに何度も言ってくれて、思わず泣いてしまいました。その悲しみを将来へと続く人生の道しるべとして大事にしていきたいと思っています。



最後の朝はお互いの思いを胸に別れを惜しましました



ザイスト市庁舎内の議場で説明を受ける団員



ホームステイの子供たちと遠足に出掛けました

フォト



C L Z校では、それぞれのクラスに分かれ、英語での授業を体験しました(上) / 折り紙を教えるなど交流の輪が広がりました(左)

ホームステイでの体験を今後の糧に

山田 竹内百代さん



わたしが一番不安だったのは、ホームステイです。言葉も文化も違う知らない家に5泊もできるか心配だなあ——とっていました。でも、ホストファミリーは親切に声を掛けてくれたり、荷物を持ってくれたりして、とても優しい人たちでした。言葉が通じることが不安だったけど、絵に描いたりジェスチャーで表現したりして、何とか伝えることができました。5日間共に過ごしたホストファミリーとの別れは、とても悲しくて涙が止まりませんでした。このオランダでの経験を今後の学校生活などに生かし、何事にも頑張っていきたいです。



市を代表する建物、ザイスト城を見学



ザイスト市郊外では、オランダの代表的風景に出会いました



最高の家族に会い 素晴らしい滞在に

豊間根中 加賀谷麻衣さん

ホームステイでは、最初、言葉がうまく伝わらず不安になったけど、お母さんの「麻衣、大丈夫よ」という一言でわたしの不安も消え去りました。ホストファミリーは本当に優しく接してくれて、毎日わたしを笑わせてくれました。言葉が通じなくても心と心で通じ合うことをホストファミリーに教えてもらいました。毎日がすごく充実していて楽しく、別れの日が近づくごとに離れたくないという思いでいっぱいになりました。別れはとても悲しかったけど最高の家族に会えて幸せでした。今回のオランダでの体験は忘れられない大切な思い出になりました。

生活習慣の違いを 肌で感じる機会に

豊間根中 最上亮君



オランダに出発する前、ホームステイのことが不安で「本当に英語は通じるのか」と思い自信がなくなりました。しかし、その不安はどこに行ったのかホストファミリーがゆっくり丁寧に話してくれたおかげで、会話は弾み、日本のことも少し話すことができました。オランダの学校は自由で正直驚きました。でも、少しうらやましく思いました。今回、オランダでは言葉の壁や生活習慣の違いなどを肌で感じ、日本では体験できないことをたくさん学びました。この貴重な体験は僕にとって一生の宝として、これから生かしていきたいと思っています。



素晴らしい体験を 将来に生かしたい

山田 倉本雅仁君

もうホームステイか——。ホストファミリーの人たちと会う日、ずっとこんなことばかり考え、不安ばかりがたくさんありました。僕がお世話になった家族は、オランダの習慣が分からない僕に、きちんと教えてくれて会話も楽しくできました。学校でも一緒にサッカーをしてホストファミリー以外にもサッカーの友達がたくさんできました。たくさんの人と交流があり、数え切れないほど楽しい場面がありました。この体験を自分の将来にすべて生かしていきたいです。そしてオランダ語を完ぺきにしようもう一度、親友に会いに行きたいと思っています。

文化の違い感じた オランダでの生活

山田 佐藤紫乃さん



始めのうちホームステイはどうかになるだろうと思っていたのですが、ホストファミリーと会う直前になると頭の中が一気に不安になりました。しかし、いざホームステイしてみるとホストファミリーは優しく、言葉が分からなくてもジェスチャーなどで分かりやすく説明してくれました。学校に行ってもみんな気軽に声を掛けてくれて、楽しい学校生活を送ることができました。食べ物や生活習慣、言葉などさまざまなことが日本と違っていたオランダでの10日間。とても楽しく、そして勉強になることがたくさんあり、とても貴重な経験になりました。